

ESTADO Y CONCORDATO EN PARABOLA DEL RETORNO

Vengo como Liturgo siguiendo al Nazareno
desde tiempos de antaño, buscando un "revolcón"....
Hoy encuentro una IGLESIA que busca actualizarse
y un ESTADO que anuncia nueva Constitución!

SEÑORA, buenos días; SEÑOR, muy buenos días...
Decidme, ¿Qué es Iglesia?...¿Un Gremio o una Sede?...
¿ No fue redefinida en fuero conciliar
Como "Un Pueblo Reunido en el Amor del PADRE,
del HIJO y del ESPÍRITU, con Luz Universal"?...

Si el Mundo Panteista busca el Amor del PADRE
y el Gremio Evangélico el del HIJO en la Cruz,
y el Grupo Carismático, el Amor del ESPÍRITU,
¿ Para qué un CONCORDATO, si todos tienen luz?...

¿Por qué los "Templos Vivos" se asfixian en mezquitas?

¿ Porqué el mármol separa a los fieles del altar?

Si el pueblo ha sido ungido, ¿ no es él ofrenda viva?

¿ No es también Rey, Profeta, por el don bautismal?

Dejadme hablar, Señores. Por Dios! Si os importuno,
La Libertad de prensa me puede acompañar!

¿Dejáis que con el PUEBLO, en medio al yunque duro,
ESTADO Y CONCORDATO podamos enfrentar?

Recuerdo: Dos partidos a duelo se retaban....

Un liberal propuso el Frente nacional;
hizo ver que el PREAMBULO añejo era en "La Carta"....
Severos canónicos movían a guerra santa
y el Dogma entre las leyes volvió a dictaminar!...

El partido sumiso a la norma del clero
sepultó el dogmatismo con la visión social....
"Religión" no es lo mismo que "relación" sincera
con Dios y con el hombre, que en esta nueva era
busca en el CRISTO COSMICO "Salvación Nacional"....

Recuerdo...Hace 20 años finalizó allá en Roma el Concilio Ecuménico de esta era eclesial:
De los cánones viejos se decidió reforma;
y el solemne Decreto "Libertad religiosa"
propuso que el Estado fuera "aconfesional"...

Ser "ateo" no es lo mismo que ser "Libre en su credo"
ni hay "relación Divina" en toda "religión"....
El Estado, si es libre, garantiza y defiende
la libertad de cultos, sin "pacto" o "confesión"!....

Volvimos a la siembra cargados de esperanza
al gritar el Concilio: "al día"!... y "libertad"!
" Y se tendrá por nulo y sin valor cuanto hagan,
conscientes o ignorantes, contra esta ordenanza,
Cancilleres o Nuncios o cualquier potestad".
("In Spiritu Sancto", "Motu proprio" final!.)

Todo culminó en "Gloria", como termina el salmo;
y al cabo de 8 años volvieron a entonar
"Como era en el principio": Un nuevo Concordato...
SEÑOR, muy buenas noches! SEÑORA, un divo abrazo!
Sobre el Sinai sacro: Contubernio legal...

GAVIRIA, El Presidente, nos invitó al futuro
empuñando la antorcha de GALAN al morir,
con juvenil victoria y el dilema sincero
que sus compatriotas trazaron en la Lid:

"Entre la Iglesia asida a las formas feudales
y la nueva, prefiero, dejó escrito Turbay,
la que avive el camino de los cambios sociales;
y no me asalta el miedo de cismas eventuales,
si afirmo ser católico y constitucional"...

Nuestra Constituyente dilucidó el temario
que todos propusimos para este "revolcón"....
Gloria a Dios si en Colombia no se harán juramentos
y con el Arco Iris se fija el tricolor!....

NARIÑO, nuestro Prócer, izó nuestra bandera,
la que ideó Miranda, y Bolívar promulgó...
El color amarillo debe estar en el medio,
como bordea el Iris en el Manto de Dios!...

La bandera es imagen de una Colombia nueva
distinguida en el orbe, y una ayuda visual
para que las reformas tengan plena eficacia*
con la fuerza trífásica de la Luz bautismal....

Si todo bautizado es Rey y Sacerdote
y Profeta de Cristo para optar por el bien,
¿No será "Sacramento" el civil matrimonio
celebrado ante jueces bautizados también?...

Si el Amor de Dios Trino está dentro del hombre
y encabeza el Preámbulo de la Constitución,
pueden los colombianos expresar sus promesas
con el actualizado pabellón tricolor!...

Colombia renovada en su ley y en su gente,
exhibe con la Orquídea su trascendente faz;
el Café que talaron aumentó su fragancia,
y en el Roble hizo nido la paloma torcáz!...

Ya florece el olivo entre ortigas y acacias,
y en las 3 cordilleras hay un Iris de Paz!...
SEÑOR, muy buenos días! SEÑORA, muchas gracias!
Os llevo en mi plegaria con el Vino y el Pan!...

Pbro. LUIS ALFREDO ACOSTA GONZALEZ
Sacerdote Católico Misionero
Dra. 51B-2B-30: Tel-2-602836
Bogotá, Colombia.
Abril de 1991